



現代政策学部1年 染谷咲来

今回のサマーセミナーでは、韓国のたくさんの歴史や文化に触れ、たくさんの人に触れ、たくさんの景色に触れました。韓国は、日本からあまり遠くない距離にある国ですが、生活をするなかでさまざまな出来事がありましたが、日本人の価値観とは違うものを持っていると感じ、とても魅力のある国であり人々だと思いました。

そして、寮生活では自分と全く違う価値観の人もおり、合わせて行動するのがとても大変でした。

また、同じKLCPに参加したたくさんの他校の学生達と仲良くなることができました。趣味や推しが一緒の友達ができ、一緒にソウルにいたり、釜山などのフィールドワークと一緒にいたりとても楽しく過ごすことができました。たくさんの友達といろいろな場所に行き、思い出を作ることができ、いまでも連絡を取り合っているほど仲良くなりました。コンビニや近くの食堂などで、恥ずかしがらず積極的に店員さんと話すことを努力し、対話が成立することが多く、伝わらなくても何度も挑戦し、最後にはちゃんと自分の伝えたいことが相手に理解してもらうことができ、返事が返ってくるととても嬉しく、韓国語での会話の更なる自信になりました。

韓国にあるOliveYoungで日本語を話すことができる店員さんと韓国語でお話して、「韓国語お上手ですね」と韓国語で褒められたときは本当に嬉しかったです！

ここからは私が特に取り上げたい内容を挙げさせていただきました。

## 1. 韓国語のレベル別クラス授業

最初に対話と筆記の2種類のテストがあり、その人に合うレベルに振り分けられます。

韓国語の先生方は分かりやすく噛み砕いて説明して下さるため、簡単に理解できて記憶が素早く定着する感覚がありました。

復習やアプリなどで練習することによって、ハングルの覚えがより良かったです。最初には読めなかったハングルが帰る頃には読めるようになり、自信ができました。



## 2. 全州韓屋村と韓服体験

全州韓屋村では、韓国の歴史がみられる施設に行き、韓国の歴史に触れて当時の施設を再現した場所をたくさんの見ることができました。

昔の家族やお店から、戦争の悲惨な光景の再現などさまざまな場所があり、私にとって忘れられない体験になりました。

この施設のなかには昔からあるゲームがたくさんあり、思わずはしゃいで翌日少し筋肉痛になってしまいました。

また午後は韓服の試着体験をし、かわいい韓服に身を包み全州の街を歩いたり、カフェに行ったり、たくさん写真を撮ったりして、全州をとっても満喫しました。

## 3. 釜山観光(甘川文化村・海雲台)

釜山でのフィールドワークでは、有名な観光名所の甘川文化村と海雲台に行き、さまざまな景色やたくさんの買い物をしてとても楽しかったです。

甘川文化村は、カラフルな家が立ち並び「釜山のマチュピチュ」と呼ばれており、壁画で有名な観光名所です。

BTSなどの美しい壁画が多く描かれていたり、さまざまな場所からたくさんの綺麗な景色をみることができたりしました。特に、展望台からみた景色は思わず息をのむような素敵なものが広がっていました。

海雲台ではモノレールにのり、広大な海を眺めることができました。沖縄のような透き通った青の波打ち際をみてとても癒されることができ、すごく幸せな気分になりました。

その後、釜山の海に行き、夕方の海や夜の花火などの写真を納めました。夜には、海沿いを散歩して過ごし、とても穏やかな気持ちになったことを覚えています。



とても楽しく、さまざまな経験をすることができ、私の人生のなかで上位に入るとても貴重な体験でした。

できればまた行きたいと思っています。